



Unsere Umweltpolitik ist das Fundament unseres Engagements für eine nachhaltige Zukunft. Wir erkennen die Verantwortung, die wir gegenüber unserer Umwelt und den kommenden Generationen tragen, und handeln dementsprechend.

Ein Zeugnis unserer Bemühungen ist die seit 2003 auf unserem Dach installierte PV-Anlage, die wir stetig erweitert haben und die heute eine Kapazität von beeindruckenden 500 kWp erreicht. Zudem nutzen wir seit Beginn die Wärmerückgewinnungsmöglichkeit unserer Kompressoren, um auf effiziente Weise Warmwasser zu erzeugen. Diese Maßnahme spart nicht nur Energie, sondern reduziert auch Betriebskosten und schützt unsere Umwelt.

Im Jahr 2019 haben wir einen weiteren entscheidenden Schritt gemacht, indem wir unsere Wärmeerzeugung auf eine Wärmepumpe umgestellt haben. Diese Veränderung zeigt unser Bestreben, von fossilen Brennstoffen Abstand zu nehmen. Zudem planen wir in den kommenden Jahren, unsere Wärme- und Kälteerzeugung durch eine Geothermie-Installation noch effizienter zu gestalten.

Gesetze und behördliche Vorschriften betrachten wir als Mindestanforderungen, wobei unser Anspruch stets darüber hinausgeht. Wir sind ständig bestrebt, ein höheres Maß an Sicherheit, Gesundheit und Umweltschutz zu erreichen. Die Reduzierung von Energie, Abfall und Reststoffen hat höchste Priorität. Anfallende Abfälle werden, wenn möglich, unserem Recyclingsystem zugeführt, während die Entsorgung von Gefahrstoffen streng nach den gesetzlichen Vorschriften durch zertifizierte Unternehmen erfolgt.

Unser größtes Kapital sind unsere Mitarbeiter. Durch regelmäßigen Austausch in Gesprächen und Diskussionen animieren wir sie dazu, den ökologischen Wandel aktiv mitzugestalten. Mit der Verankerung des Umweltschutzes in unserer Unternehmensstrategie setzen wir nicht nur ein Zeichen, sondern schaffen auch messbare Ergebnisse.